

## ABSTRAK

**Harken Drama: 2010-57690. Pengaruh Penerapan Sistem Akuntansi Keuangan Daerah terhadap Kualitas Laporan Keuangan Daerah Dengan Sistem Pengendalian Intern Sebagai Variabel Intervening (Studi Empiris pada SKPD Kota Solok). Skripsi: FE-Akuntansi.**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh penerapan sistem akuntansi keuangan daerah, sistem pengendalian intern kualitas informasi laporan keuangan. Jenis penelitian ini digolongkan sebagai penelitian yang bersifat kausatif.

Populasi dalam penelitian ini adalah Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kota Solok. Sampel dalam penelitian ini adalah staf/ karyawan bagian keuangan maka didapat responden sebanyak 68 orang responden. Data dikumpulkan dengan menyebarkan langsung kuesioner kepada responden yang bersangkutan. Teknis analisis data yang digunakan adalah regresi berganda dengan bantuan *SPSS 16*.

Kesimpulan penelitian menunjukkan: pengaruh penerapan sistem akuntansi keuangan daerah terhadap sistem pengendalian intern thitung  $>$  ttabel yaitu  $3,766 > 1,977$ . Hal ini menunjukkan bahwa penelitian ini dapat membuktikan bahwa penerapan sistem akuntansi keuangan daerah (X1) mempunyai pengaruh signifikan terhadap sistem pengendalian intern (X2), sehingga hipotesis pertama diterima. Penerapan sistem akuntansi keuangan daerah terhadap kualitas informasi laporan keuangan thitung  $>$  ttabel yaitu  $2,444 > 1,997$ . Hal ini menunjukkan bahwa penelitian ini dapat membuktikan bahwa Penerapan sistem akuntansi keuangan daerah (X1) mempunyai pengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Laporan Keuangan (Y), sehingga hipotesis kedua diterima. sistem pengendalian intern (X2) terhadap kualitas informasi laporan keuangan thitung  $<$  ttabel yaitu  $1,709 < 1,997$ . Hal ini menunjukkan bahwa penelitian ini tidak dapat membuktikan bahwa sistem pengendalian intern (X2) mempunyai pengaruh signifikan terhadap Kualitas Informasi Laporan Keuangan, sehingga hipotesis pertama ditolak.

**Kata kunci : Penerapan Sistem Akuntansi Keuangan Daerah terhadap kualitas informasi laporan keuangan Dengan Sistem Pengendalian Intern Sebagai Variabel Intervening**